
智行理财网
第一创业期货怎么样，第一创业期货官网

老铁们，大家好，相信还有很多朋友对于第一创业期货怎么样和第一创业期货官网
的相关问题不太懂，没关系，今天就由我来为大家分享分享第一创业期货怎么样以
及第一创业期货官网的问题，文章篇幅可能偏长，希望可以帮助到大家，下面一起
来看看吧！
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做期货有没有出路，能不能全职做期货？

可以全职做期货！别人一个月工资四千，你做一单赚四千，一单相当于别人干一个
月时间。里面的煎熬可想而知。能耐得住寂寞，管住手，有成熟的交易系统，无非
就是等待开仓信号，等待平仓信号！以上条件都具备的话，其实并不需要全职。因
为你有大量空余时间，不需要长期盯盘。没几年磨练一般人做不到。

做股票，投期货（投资投机）交易算创业吗？

创业的大部分目的都是为了赚钱和梦想，创业形式上有可能不同，但个人理解的方
式和做法不一，只要达到目的就行，不过要先考虑最坏的后果然后再去决定是否合
适

有没有人通过炒期货发财的？

股票都做不好的话，千万别去炒期货，我前段嫌股票不挣钱，开了个期货户，做螺
纹钢，炒了几天真受不了，价格变动太快了，一般都是十倍杠杆，价格上窜下跳，
看着帐户上的钱一会儿赔好几万，心脏紧张的受不了，浑身出汗，太吓人了，最后
赔了一万多出局不干了，这样下去，赔钱不说，身体都要跨了。那些技术高，资金
量大的当然可以挣钱，毕竟加了杠杆，容易暴穷暴富。珍惜生命，远离期货。

做期货一年了，怎么做都是亏，怎么去反思才对？

不知道你是怎么做的，但具体情况应该具体分析，如果你发出来具体的交割单可以
帮你分析到底是哪里出了问题。

我的经验是，做期货真的急不得，第一年能够盈利的人非常少，如果你是从股票是
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市场转变过来的，有一些技术分析的基础还好一些，入门没有那么晦涩难懂。

当然我希望你开头有一个好的老师带你就更好了，我是指真心带你而他自己又有真
本事（盈利）的那种，不是网上瞎忽悠的所谓“老师”和“大师”。

自学的话能慢一点，走弯路是肯定的，亏钱也是大概率的事情，95%以上吧。

前期做期货亏着亏着你就会去反思，寻找所谓的“圣杯”，就像你现在干的，感觉
再亏下去就无止境了，也感觉到自己的操作和交易哪里出了问题，但就是说不上来
具体是哪里出了问题。

捷径和小路是没有的，不是打击你，这是事实，如果你真的亏不起，给你提供一个
方案，先用模拟盘来做做，给自己设一个金额，不要太大了，我认为10万块模拟币
就可以，做上他至少3个月，3个月后持续盈利了，再考虑实盘，如果不盈利就再做
，直到有一天你的账户持续盈利。

有人说模拟盘没有用，是的，用处不大，但模拟盘最主要的作用就是训练你，应该
说，模拟训练给你提供最低成本的免费交易的机会，让你不断的试错，在模拟盘里
，你的最大成本可能就是时间和电费上网费了。

最近老肖经常做飞机，在飞机上就考虑一个问题，也是关于模拟盘的，很多人都说
没有用，但大家是否知道航空公司的机长是经过多么苛刻的训练才能选拔出来的？

飞行员的发展规划通常是：飞行学员→副驾驶→机长，三个阶段里还将根据安全飞
行时间和技术水平等划分为多档。除了高中毕业后直接被选拔为飞行员，送到航校
接受四年完整的航空基础理论知识学习的“养成生”外，目前“大改驾”已经成为
飞行员来源的主要途径，即从大学生转为飞行员。

“大改驾”又分为毕业大学生和未毕业大学生，前者叫“大毕改”，也就是大学毕
业后进入学校学习，最终考试合格获得飞行执照；后者从大二、大三进入飞行学院
学习半年飞行理论课程和英语强化，然后进行一年的飞行实践学习，整个学习周期
在两年半至三年。此后还需通过模拟机训练等多个考核，才能正式飞行。

小兵训练15个月后才有资格成为副驾驶，从副驾驶成长为机长又要花将近5年的时
间。你想成为一名掌控飞机的机长是需要“长路漫漫”的磨炼的。

人家刚学习理论时间就要先学他个几年，上飞机之前还要至少10几个月的模拟训
练，每次的情况都跟真实一样，还有个心理评估，如果不合格也是不行的，而咱们
的交易者，大多数才进入这个市场几天就想着盈利赚大钱，这怎么可能呢？
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就拿我自己来说，老肖做了将近十年的期货交易才算稳定盈利，而且还不算是暴利
那种，也就是说十年的时间我才刚刚摸到了期货交易得道的法门，而人还只是站在
门槛上不得入的那种。

在期货里，我也只是个学生，在学习期货的过程中，你想要捷径，抱歉你的问题我
回答不了你，但我一定以及确定知道的一件事，就是做任何事情，先要坚持下来才
有可能看到正确的方向，如果半途而废或者抱着玩玩看的心态是肯定没有结果的，
所以我认为摆正心态是进入期货市场的第一件要务。

我不喜欢说教，但大部分问关于期货交易问题的题主，都是抱着一种急功近利的心
态，想要某某老师告诉他个一招两招或者是武林秘籍，学会后他以后交易就能盈利
了，这怎么可能呢？

天底下没有掉馅饼的好事，记住如果真的掉，那也是铁饼，千万别接，小心砸死你
。

以上是我的回答，希望能帮助到迷茫的你，谢谢支持，点个关注。

OK，本文到此结束，希望对大家有所帮助。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    3 / 3

http://www.tcpdf.org

